

Solidaritätskommissions-Kandidatin Gabi Stritt stellt sich vor



Jahrgang: 1960

Beruf: Sozialarbeiterin FH

Warum und wofür möchtest du dich als Solidaritätskommissionsmitglied für die Gesewo einsetzen?

Ich kenne die GESEWO als innovative Genossenschaft. Gerne möchte ich mich dafür einsetzen, dass die Gelder der Fonds möglichst gerecht und unter Berücksichtigung von fachlichen und ethischen Kriterien den betroffenen Menschen zugutekommen.

Welche Erfahrungen bringst du mit?

Ich bin Sozialarbeiterin und verfüge über langjährige Erfahrung in verschiedenen Arbeitsfeldern der Sozialen Arbeit; insbesondere habe ich ein breites Fachwissen in der wirtschaftlichen und persönlichen Sozialhilfe und fundierte Kenntnisse des Sozialwesens.

Ich werde im Sommer pensioniert und bin interessiert und motiviert, mein fachliches Know-how auch weiterhin sinnvoll einzusetzen.

Wie wohnst du und wieso?

Ich wohne in der «Selbsthilfe-Siedlung» im Eigenheimquartier. Hier schätze ich die Vielfalt der Menschen, den einzigartigen Charakter und die Kleinräumigkeit des Quartiers und den sozialen Zusammenhalt.

Was ist deine grosse Leidenschaft?

Ich liebe es in der Natur unterwegs zu sein; sei es wandernd oder beim Velofahren oder einfach beim Entspannen im Garten in der Hängematte liegend mit einem Buch.